

# FPII

## Wujud Kepedulian Jajaran Kapolsek Polres Sukabumi, Jenguk Kapolsek Tegalbuleud yang Sedang Sakit

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Aug 6, 2023 - 11:02



*Wujud Kepedulian Jajaran Kapolsek Polres Sukabumi, Jenguk Kapolsek Tegalbuleud yang Sedang Sakit*

Sukabumi - Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. dan Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang merupakan perwakilan dari jajaran Kapolsek Polres Sukabumi, mengunjungi AKP Aap Saripudin, S.H., yang saat ini tengah sakit dan dirawat. Kedua Kapolsek tersebut menyampaikan doa

dan harapan agar AKP Aap Saripudin segera pulih dan dapat kembali beraktifitas seperti sediakala. Minggu (06/08/23).

Kunjungan tersebut dilakukan sebagai bentuk solidaritas dan dukungan dari rekan-rekan sesama anggota kepolisian terhadap AKP Aap Saripudin, yang merupakan seorang anggota polisi yang telah memberikan kontribusi yang berharga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi.

AKP Aap Saripudin adalah seorang perwira menengah di Polres Sukabumi yang telah banyak memberikan dedikasi dan pengabdian dalam menjalankan tugasnya sebagai seorang polisi. Kunjungan ini merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan atas dedikasinya, serta sebagai bentuk dukungan moral dalam menghadapi masa pemulihan.

Kapolsek Caringin, dalam pernyataannya, mengungkapkan rasa keprihatinan dan doanya agar AKP Aap Saripudin segera pulih dan kembali beraktifitas. "Kami bersama-sama mendoakan agar AKP Aap Saripudin diberikan kesembuhan yang cepat, sehingga beliau dapat kembali berada di tengah-tengah kami dan meneruskan tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," ujar Kapolsek Caringin.

Sementara itu, Kapolsek Nyalindung juga menyampaikan harapannya agar AKP Aap Saripudin dapat segera pulih dan beraktifitas kembali. "Kami berharap semoga AKP Aap Saripudin mendapatkan perawatan yang terbaik dan segera pulih. Kami semua ada di sini untuk memberikan dukungan dan semangat kepada beliau," kata Kapolsek Nyalindung.

AKP Aap Saripudin juga mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan dukungan yang diberikan oleh kedua Kapolsek tersebut. "Saya merasa sangat terharu atas kunjungan rekan-rekan dan doa yang diberikan. Semangat dan dukungan ini sungguh memberikan semangat dan motivasi bagi saya untuk segera pulih dan kembali berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ungkap AKP Aap Saripudin.

Kunjungan tersebut menunjukkan kekompakan dan solidaritas antaranggota kepolisian dalam menghadapi situasi sulit. Semua anggota berharap agar AKP Aap Saripudin segera pulih dan dapat kembali berdinamis dengan baik untuk masyarakat dan institusi kepolisian.